

Ils créent une pièce musicale lors du festival



Une dizaine de séniors de Mayenne communauté ont présenté un concert de trente minutes samedi 28 juin.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« Ça arrive à pas d'âge, au détour d'une rue. Au hasard d'une plage, à la fin au début. » Ils reprennent en chœur le refrain. Samedi, à l'occasion du festival Un Singe en été dans le château de Mayenne, c'est l'heure de la représentation pour une dizaine de séniors du nord de Mayenne Communauté.

De février à juin, ces résidents du foyer des Hortensias au Horps, de l'Ehpad des Tilleuls à Lassay-les-Châteaux et de l'EDI (espace de découverte et d'initiative) de l'association Les Possibles ont travaillé pour créer une pièce musicale unique : un concert qui mêle chant, musique assistée par ordinateur et récits parlés.

Quinze séances avec des musiciens

Les apprentis musiciens ont été accompagnés pendant quinze séances par Jérémy Frère, alias Johannes, auteur, compositeur, interprète et David Brulé, professeur de musiques

assistées par ordinateur (MAO) au Conservatoire. Le projet est porté par l'association Tribu et le Conservatoire de Mayenne Communauté.

« On voulait absolument travailler avec un groupe de séniors du nord du territoire, on ne l'avait jamais fait encore », explique Maéva Conan, salariée chez Tribu.

Tous les textes ont été écrits par les résidents. « **La valse du 12 par exemple, c'est l'histoire d'amour d'Éliane et de Jean. Ils se sont rencontrés au foyer de vie, c'est mignon** », raconte Patricia Conan, la responsable de l'EDI.

Pendant que le public (composé de leurs familles, de leurs amis et de leurs proches) s'installe, l'imperturbable Jean, 88 ans, joue de l'harmonica. Patricia Conan plaisante avec lui : « **Garde du souffle pour le concert !** »

Prochaine date le 13 juillet au festival les Entrelacés à Lassay-les-Châteaux.

E. L.